



PERECE EQUIPO AMATEUR DE BOXEO USA.— Varsovia, Polonia, marzo 14. 21 miembros del equipo de boxeo amateur norteamericano perecieron hoy al estrellarse un avión de pasajeros polaco en el Aeropuerto de Warsaw, en Varsovia. El aparato, un IL-82, de fabricación soviética, pertenecía a la empresa polaca LOT. Los restos del avión quedaron dispersos en varios lugares aledaños. En total murieron 87 personas. (UNIFAX II de UPI).

Carter Anuncia Drástico Plan Anti-Inflacionario

WASHINGTON, marzo 14. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter lanzó hoy un nuevo ataque contra la creciente inflación que aflige a Estados Unidos, procurando un equilibrio forzado del presupuesto mediante una reducción de 14,000 millones de dólares en los gastos estatales y un

severo gravamen al petróleo importado, que causará un fuerte aumento en el precio de la gasolina.

El nuevo programa de Carter contra la inflación, presentado apenas 46 días después que sometiera su ahora descartado presupuesto fiscal para 1981 al Congreso, también incluye

una solicitud a la Junta de la Reserva Federal para que ordene restricciones en el uso de las tarjetas de crédito y propone la eliminación de la distribución de cartas los días sábados, lo cual ahorraría 500 millones de dólares anuales.

Se anticipó que la Junta de la Reserva Federal, organismo independiente que actúa como el Banco Central de la Nación, daría a conocer hoy mismo una serie de medidas respecto al pedido de Carter de que se restringiera el uso de las tarjetas de crédito y una posible nueva rueda de aumentos en las tasas de interés.

La única medida adoptada unilateralmente por Carter, sin autorización del Congreso o de la Reserva Federal, fue la de imponer un gravamen de cuatro dólares por barril al petróleo que se importa desde el extranjero. Se es-

timó que el impuesto producirá unos 11,000 millones de dólares anuales en nuevos ingresos al Gobierno Federal, al tiempo que desalentará el consumo de energía.

Sin embargo, el precio de ese impuesto será finalmente sufragado por los consumidores, que tendrán que pagar 10 centavos de dólar más por cada galón (3,78 litros) de gasolina que adquieran.

Las restricciones en el uso de las tarjetas de crédito, cuando sean aprobadas por la Reserva Federal, tendrán un profundo impacto en la forma en que los norteamericanos gastan su dinero, debido a la enorme popularidad y uso de esas tarjetas como instrumento de pago y crédito en los años recientes.

Los cambios esperados

—Favor pase a la página 22.

Refuerzan Vigilancia en Torno Sede Dominicana

BOGOTA, marzo 14. (AP).— Las unidades militares y de policía a cargo de la seguridad de la Embajada dominicana han reforzado sus posiciones para hacer frente a cualquier eventualidad, que pudiera poner en peligro las vidas de por lo menos 24 rehenes, entre ellos 19 diplomáticos, en poder de terroristas del Movimiento 19 de abril (M-19) desde hace 17 días.

"En caso de una situación de extremo peligro para los rehenes, sólo necesitaremos dos minutos para que comandos especializados tomen el control de la Embajada", dijo un informante militar que pl-

dió no ser identificado.

Los periodistas que han estado día y noche en un campamento improvisado en las cercanías de la Embajada dominicana, desde que estalló la crisis, han visto tiradores de la Policía y el Ejército, con fusiles de largo alcance, en edificios de las inmediaciones cuyos moradores han sido evacuados.

Ayer los bomberos reall-

—Favor pase a la página 22.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press

Hoy es sábado 15 de marzo, 75.º día de 1980. Faltan 291 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

44. A.C.: Es asesinado el Emperador romano Julio César.

1493: Cristóbal Colón se dirige a Mallorca, luego de descubrir América.

1898: Comienza sus operaciones el Banco Mercantil de Veracruz, que llegó a ser uno de los más prestigiosos de México.

1903: Se completa la conquista británica de Nigeria

—Favor pase a la página 32.

Tasa Inflacionaria Sigue en Alza en Todo Mundo

WASHINGTON, marzo 14. (UPI).— La tasa de inflación continuó en alza en todo el mundo, especialmente los artículos de consumo en los países industriales y los precios al mayor de los productos básicos en los mercados mundiales.

Las estadísticas publicadas hoy por el Fondo Monetario Internacional (FMI) registran un incremento en la tasa de aumento de los precios. Los países de América Latina sufren el más elevado

incremento en su tasa de inflación global.

Los datos indican que el índice de los precios al por mayor en el comercio internacional, con exclusión del petróleo y el oro, aumentaron seis por ciento con respecto al dólar estadounidense.

Excluyendo los precios de productos como el café, el cacao y el té, el promedio de aumento es de ocho por ciento; el alza mensual más acentuada desde julio

—Favor pase a la página 32.

No Pagaremos Agua a los E.U. Dice Pdte. de Panamá

SAN JOSE, marzo 14. (ACAN-EFE).— El Presidente de Panamá, Aristides Royo, fue enfático al afirmar que su país no accederá a las pretensiones estadounidenses de "pagar el agua panameña que hemos consumido los panameños durante muchos años".

En un acto en que acompañó a su colega de Costa Rica, Rodrigo Carazo Odio, con ocasiones del traspaso de treinta y dos escuelas de la "Compañía Bananera de Costa Rica", subsidiaria de la transnacional norteamericana "United Brands". Royo afirmó que "se están cometiendo flagrantes viola-

ciones al espíritu y a la letra de los tratados relativos al Canal de Panamá".

Explicó que los estadounidenses tratan de cobrar a Panamá una cuenta millonaria. "Por tomar el agua de nuestro principal río, el "Chagres", filtrarla, echarle un poco de cloro y mandarla por una tubería".

"Pagar por el agua panameña que nos estuvimos bebiendo los panameños, pero queremos aprovechar este acto tan importante para decir a los Estados Unidos que no les vamos a pagar por el agua

—Favor pase a la página 22.

Impiden Guerra Precios en los Vuelos Europeos

LONDRES, marzo 14. (EFE).— La máxima autoridad aeronáutica británica ha rechazado la solicitud de cuatro líneas aéreas privadas para establecer vuelos regulares entre Gran Bretaña y el Continente europeo en algunos casos a mitad de precio.

"British Caledonian", "Laker Airways", "Britannian Airways" y "Air UK" solicitaron permiso para establecer vuelos regulares con varias ciudades europeas entre ellas Madrid, Barcelona, Málaga, Palma de Mallorca, Ibiza, las Palmas de Gran Canaria, y Santa Cruz de Tenerife.

En la mayoría de los casos las nuevas tarifas hubieran supuesto una reducción de entre el 40 y el 50 por ciento de los precios que actualmente cobran "Iberia" y "British Airways" que seguirán teniendo la exclusividad de vuelos regulares entre Gran Bretaña y España.

Las nuevas rutas necesitan también la aprobación de los Gobiernos de los países de destino pero las empresas de aviación independiente confiaban no encontrar problemas al tratarse en su mayoría de

—Favor pase a la página 22.

Luto Oficial por Accidente Aéreo en Polonia

VARSOVIA, marzo 14. (EFE).— El Presidium del Consejo Popular de Varsovia declaró hoy de luto oficial los días 15 y 16 de marzo a causa de la catástrofe aérea ocurrida esta mañana, en la que perecieron 87 personas, informó la agencia oficial "PAP".

El accidente del avión "Ilyushin-62" de la compañía polaca "Lot", en el que viajaba entre otros el equipo amateur norteamericano, ocurrió exactamente a las 11.15 (hora local), según "PAP".

Una Comisión Especial del Gobierno polaco inició inmediatamente las investigaciones para determinar la causa de la catástrofe, considerada como la más grave de las que ha sufrido la aviación civil po-

—Favor pase a la página 22.



VOTANTES IRANIES.— Teherán, Irán, marzo 14. Durante las votaciones para elegir al Parlamento Iraní hoy, dentro de la ocupada Embajada norteamericana en Teherán, podía leerse un cartel en el cual denunciaban a los Estados Unidos y demandan el retorno del Sha a Irán para ser enjuiciado. (UNIFAX II de UPI).